

そよかぜ

10月

西原小学校
第6学年だより
R3年9月30日

実りの秋、充実した日々を!

日ごとに秋の深まりを感じるころになりました。暑い夏が過ぎ、ここ数日の朝夕は涼しさを肌で感じられるようになりました。

前期まとめの時期を迎え子供たちは、学習や特別活動など様々な場面で活躍しています。学習にも運動にも絶好の10月。スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、食欲の秋などと、いろいろと称される時期でもあります。子供たちには、これからも様々なことに真剣に取り組み、より充実した時間を過ごすことができるように支援していきたいと思います。

保護者の皆様には、オンライン接続検証や修学旅行説明会において、御多用のところ御協力いただきまして誠にありがとうございました。現在子供たちは、修学旅行のグループを決め、見学地の下調べを進めているところです。今後、安全を最優先にした修学旅行、全員参加を目指した修学旅行、学びを保証し、思い出を今後に生かす修学旅行を目指して、しっかりと準備を進めて参ります。

また、学校では今後様々な活動を計画しています。感染症対策を徹底し、安全に安心して学校生活を送ることができるよう配慮していきます。保護者の皆様には、引き続き御協力、御支援をよろしくお願い致します。

10月の行事予定

	月	火	水	木	金	土	日
A					1	2	3
B	4	5	6	7	8	9	10
1	清掃無し □ング風休み	清掃有り		委員会	前期始業式 6欠	秋季休業 →	
A	11	12	13	14	15	16	17
2	秋季休業 ←			後期終業式	クリーン活動		
B	18	19	20	21	22	23	24
3		プレテスト	B日課 航空写真撮影	後期クラブ スタート	児童表彰		
A	25	26	27	28	29	30	31
4			修学旅行① 日光方面				

10月の目標

- 学習目標**… 前期の反省をし、後期の学習に生かそう
- 生活目標**… 何事にも真剣に取り組もう
- 人権目標**… 自分で考え、正しい行動をとろう
- 保健目標**… 目によい生活をしよう

パワーアップ目標

1週目 やるべきことはやりきろう

ドリル・漢字・計算検定・推薦図書の読破など、決められた内容をしっかりとやり遂げることができるよう支援していきます。

2週目 卒業に向けての目標を立てよう

卒業に向けて努力したい内容を後期の目標にし、充実した生活を送ることができるよう励ましていきます。

3週目 立腰を意識して生活しよう

授業の始めに立腰を意識させ、1時間を通してよい姿勢を保てるよう指導していきます。

4週目 それぞれの個性を尊重しよう

友達のよさを認めて、互いに大切な存在であることを確認しながら生活するように支援していきます。



いきいき振る舞う子(あひま) 学びあい 喜びあい ほけましあおう





卒業アルバム写真撮影 10月7日(木)と11月11日(木)の委員会活動の時間に卒業アルバムに載せる写真を撮る予定です。二日間の撮影予定の委員会は次のとおりです。

10月 7日(木)	放送・保健・給食・音楽・広報・図書
11月11日(木)	あいさつ・体育・緑化・代表・飼育

クリーン活動について 10月15日(金)朝の活動で、クリーン活動を行う予定です。校内の環境整備と協力して働くことの大切さを学ぶことを目的として行います。今回の活動内容は、花壇の雑草やサルビア・マリーゴールドを抜いて、花壇を整備することです。必要なお子さんには軍手を御用意ください。よろしくお願いいたします。

開校65年記念航空写真撮影について 学校便りでもお知らせしましたとおり、これまで本校では開校記念として区切りとなる年ごとに航空写真を撮影してきました。10月20日(水)全校児童と教職員とで、航空写真を撮る予定です。

プレテストについて 10月19日(火)に国語・社会・算数・理科の4教科のテストをします。テスト範囲を基にして学習計画表を自分で作成し、計画的に学習が進められるように支援していきます。御家庭でも、頑張るよう声かけをお願いします。

後期クラブ開始 子供たちの楽しみにしているクラブ活動が、後期は10月21日(木)からスタートします。まず、希望調査をとり、全体の調整を行ってから始まります。小学校最後のクラブ活動となります。それぞれのクラブに意欲をもって取り組み、楽しく充実した活動してほしいと思います。

児童表彰について 10月22日(金)、感染症対策のため、今年度も4・5・6年が別々に行います。市児童表彰は、4年生以上の児童から健康賞、努力賞、体育賞、親切賞、学芸賞の5部門で表彰します。表彰された皆さんには、表彰を受ける意味をしっかりと受け止め、自分のよさとして、またこれからの可能性として自信をもって生活してほしいと思います。

就学時健康診断への児童協力について 来年度本校に入学予定児童の健康診断が11月9日(火)に予定されています。例年、一部の6年児童に補助員として協力してもらっていましたが、今年度も感染症対策として、児童の協力無しで実施することになりました。そのため当日は全校生、12:30下校となります。



卒業文集 各クラスから選出された文集委員を中心に、クラスページについて話し合いを進めているところです。文集委員は大変意欲的に取り組んでいます。仕上がりが楽しみです。

修学旅行 10月27日(水)(雨天実施)には日光方面、11月19日(金)(雨天実施)にはツインリンクもてぎに行きます。現在、班編成や班別行動する場所の下調べを進め始めました。見学先について事前によく調べ、調べた内容を自分の目で確認してほしいと思います。御家庭でもぜひ話題にしてください。

前期を振り返って 6年生になり学習の準備や廊下の歩行、履き物のかかと揃えなど、当たり前のことが当たり前になるようになってきました。また下級生に対する接し方が優しく丁寧で、最高学年としての自覚をもって生活しているいろいろな場面で見えます。まだまだ伸びしろと感ずるところもありますが、子供たちが頑張っているところを認め、励ましていきたいと思っています。御家庭でのお子さんへの励ましに心から感謝します。卒業までの半年でさらに大きくたくましく育てて参ります。よろしくお願いいたします。

10月の口座振替のお知らせ 18日(金)が引き落とし日です。金額は、8,400円(給食費)です。

